

CRÓNICA: CONTRA LA DISCRIMINACIÓN

# 'Mi INE ya tiene mi nombre real'

BERNARDO URIBE

A lo largo de 5 décadas, Ángel Helel había postergado el trámite para cambiar su identidad de género. Ayer, en el marco del Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia, finalmente lo hizo.

Acudió al módulo emergente del Registro Civil que se habilitó en la Alameda Central y ejerció su derecho a la identidad.

“Es algo que he postergado toda mi vida; yo me he identificado desde siempre como una persona de género masculino, sin embargo, por muchos temores hacia la misma sociedad no lo había hecho, pero por fin tomé la decisión y aquí estamos”, celebró el también abogado.

En promedio, por mes, se realizan 100 trámites de

cambio de identidad de género, detalló la Dirección General de Registro Civil.

“Utilizaba mi nombre femenino era un miedo por la violencia que se vive hacia las personas trans, por todos los crímenes de odio y por todo lo que pasa en redes sociales de casos donde nuestra orientación detona que podemos ser víctimas de crímenes con más saña”, subrayó Helel.

La modificación legal, explicó, no sólo rectifica su identidad, sino que es el primer paso para homologar el resto de su documentación, un requisito para ejercer su profesión.

“El siguiente paso es ir a la Dirección General de Profesiones, porque si no cambio mi cédula, tendría que dar explicaciones y re-victimizarme cada vez que

## Y van por atención

BERNARDO URIBE

El Gobierno local anunció acciones prioritarias para atender y garantizar derechos humanos a las personas de la diversidad sexual.

En un encuentro con activistas, la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, detalló que se llevarán a cabo campañas en contra de la discriminación en pueblos originarios, unidades habitacionales, escuelas y el

transporte público.

La Mandataria resaltó que próximamente se construirá una nueva unidad de la Clínica Especializada Condesa en el norte de la Capital.

También se prevé la puesta en marcha de jornadas de salud denominadas Ferias de los Derechos Arcoiris y el impulso del Festival Internacional de Cine LGBT Mix México.

muestre mis papeles con nombres diferentes”, narró.

Milena, otra de las asistentes a la jornada, apuntó que el trámite le permite finalizar el proceso de transición que empezó hace más de 10 años.

“Me acerqué hoy porque era el momento correcto; lo había intentado muchas veces pero como no vivía en la Ciudad era muy difícil y el trámite se fue haciendo cada vez más largo, tanto que lo hice a un lado”,



Una jornada para tramitar el cambio de identidad de género se llevó a cabo ayer en la Alameda, donde también un cruce fue intervenido con los colores de la bandera arcoiris.

aseguró.

“Pero ya que por fin lo conseguí, siento como si hubiera cumplido con un sueño de toda la vida, me hace

sentir más tranquila saber que mi (INE) ya tiene mi nombre real, con el que me identificado toda mi vida, es una nueva etapa”.

Alejandro Mendaza